

La voix d'un monde à Ste Eulalie en Born

par Pascale Dufeu – Sud Ouest – 8 mai 2010



Les Chœurs de France, c'est une énorme machine bien huilée qui, d'un seul coup, d'un seul, peut déployer toute sa puissance dès le premier coup de baguette. La baguette, elle est tenue depuis 1986 par cet étonnant auteur-compositeur, Jean-Claude Oudot, qui a su rassembler et animer 150 à 200 choristes dans chacune des sept régions françaises qu'il affectionne particulièrement dont l'Aquitaine. Les Chœurs de France ont accompagné de grands artistes (Serge Lama, Jean Ferrat, Le Golden Gate Quartet...) et de prestigieux festivals les ont accueillis (Francofolies de La Rochelle, Printemps de Bourges, etc.)... Alors on peut se demander comment un concert donné par le Chœur de France Aquitaine a pu être programmé à Sainte-Eulalie-en-Born le 14 mai prochain.

En fait, après 2005 et 2006, ce sera le troisième spectacle issu d'une histoire d'amitié entre Jean-Claude Oudot et un choriste habitant Sainte-Eulalie, André Kuchenbuch. Dans le paysage, il y a le lac où ils ont l'habitude de jeter leurs lignes ensemble. Il y a des moments et des lieux où l'on n'a pas besoin de parler pour communiquer et construire une amitié solide. Vendredi 14 mai, Jean-Claude, le directeur musical, connu dans la France entière, à la baguette et « Dédé », l'ancien postier de Villeneuve-de-Marsan, attentif et fondu dans la masse de 80 choristes aquitains, revisiteront ensemble les plus grandes chansons de notre temps.

Des musiques inoubliables

Avec « La Voix d'un monde », un spectacle conçu et harmonisé par Jean-Claude Oudot, mis en lumière grâce aux équipements techniques prêtés par la municipalité de Mimizan, ce sont toutes les musiques intemporelles et inoubliables de « Yesterday » à « Blowin in the wind », de « Guantanamera » à « Kalinka ». Jean-Claude et Dédé, « c'est l'amitié qui a pris le quart » pour ce concert exceptionnel organisé par l'Amicale des retraités de Sainte-Eulalie - Gastes et l'église de Sainte-Eulalie-en-Born n'a pas fini de résonner de ces 80 voix venues dans le printemps landais, comme un vaisseau captant le son de la planète terre.

Vendredi 14 mai, à 20 h 30, dans l'église de Sainte-Eulalie-en-Born.

Tarif : 12 euros. Réservations : 05 58 09 71 37, 05 58 09 73 82, 05 58 04 24 73.